Les initiatives d'Affaires mondiales Canada en faveur de la jeunesse, notamment le Programme de stages internationaux pour les jeunes et les Stages internationaux pour les jeunes Autochtones, offrent aux jeunes Canadiens admissibles une expérience internationale inestimable. Elles permettent également de contribuer concrètement à relever des défis mondiaux.

En 2016-2017, ces programmes ont appuyé 362 stages (272 femmes, 90 hommes). Les stages ont contribué à réduire la pauvreté dans 37 pays en développement par l'entremise de 22 organisations canadiennes. Parmi les jeunes en stage, 47 étaient des Autochtones.

Par exemple, les stagiaires du Programme de stages internationaux pour les jeunes ont collaboré avec Marine Conservation Cambodia pour créer un programme de bourses pour la recherche en conservation marine dans le pays. Pour la première fois au Cambodge, cela permet aux étudiants d'effectuer leurs travaux de recherche de cycle supérieur pour leur thèse dans le domaine de la conservation des écosystèmes marins et de la sensibilisation à l'environnement.



Les jeunes stagiaires autochtones en Ouganda ont participé à diverses activités visant la promotion de l'égalité des genres et du renforcement du pouvoir des femmes. Une activité impliquait la création d'une ligue sportive pour les filles et les garçons, tenant compte de l'égalité des genres, entièrement encadrée par des femmes et des étudiantes plus âgées. Une autre activité consistait à enseigner aux femmes se trouvant dans une maison d'hébergement à parler anglais et à utiliser un ordinateur. Ces initiatives ont favorisé l'assurance des participantes et ont créé des modèles de rôles féminins positifs au sein des collectivités.

Durant l'année qui vient de s'écouler, Affaires mondiales Canada a lancé deux nouveaux appels de propositions en vue d'élargir le Programme de stages internationaux pour les jeunes et l'initiative Stages internationaux pour les jeunes Autochtones.



En ce qui concerne la promotion de l'intérêt pour le développement, la Semaine du développement international en février constitue une plateforme clé de mobilisation du public pour les conseils provinciaux et régionaux de coopération internationale et pour d'autres partenaires cherchant à susciter un intérêt pour le développement. En 2017, les conseils ont atteint plus de Canadiens que jamais — 4,2 millions, surtout des jeunes — grâce à toute une série d'activités des partenaires partout au pays.

L'exposition itinérante de la Fondation Aga Khan Canada, Ensemble : une exposition sur le développement mondial, a également permis de sensibiliser davantage les gens aux efforts réalisés en matière de développement international. Depuis avril 2015, l'exposition a parcouru 30 000 kilomètres et a accueilli près de 40 000 visiteurs dans 10 provinces. En fait, l'Association des musées canadiens lui a décerné un prix d'excellence dans la catégorie des expositions. L'exposition a été reconnue pour sa portée nationale et ses façons novatrices de mobiliser les Canadiens au sujet du travail accompli par leur pays dans le but d'améliorer la vie dans les collectivités partout au monde.

Pour plus d'information, veuillez consulter la section <u>Partenaires@</u> <u>International</u><sup>12</sup>.

<sup>12.</sup> https://paa-pac.acdi-cida.gc.ca/accueil-home.ex?actionMethod=accueil-home.xhtml%3AlocaleSelector.selectLanguage%28%27fr%27%29&sid=890875